

『桜 LIVE 中継』をしました！

羽島北高校の北側に流れる新境川の堤防に、とても美しい桜並木があります。満開の桜の様子を届けようと、オーストラリアの姉妹校のロックハンプトン高校に、『桜ライブ中継』を行いました！

『桜 LIVE 中継』 to ロックハンプトン高校 (R5. 3/29 水)

by 囲碁将棋部 (有志)、男子バレー部 (有志)、野球部 (有志)

春になると学校裏の堤防に、それは見事な桜のトンネルが出現します。そこで美しい日本の桜をロックハンプトン高校 (姉妹校) の生徒たちに紹介しようと、囲碁将棋部有志が満開の桜を LIVE 中継しました。



① まずは桜のトンネルでライブ中継！

※黒字：本校生徒 緑字：ロックハンプトン生徒

○この植物の名前は？

👉 「桜！」

○花びらは何枚あるでしょうか？

👉 う～ん？

○一緒に数えてみよう！！

👉 わかった！5枚！！



② オーストラリアからのクイズや質問にも答えました！

○私はおなかに袋がついています。

高くジャンプします。私は誰でしょう？

👉 カンガルーだ！

○オーストラリアに来たら、

何をしたいですか？

👉 コアラを抱っこしたいです。



③ 途中見つけた珍客の紹介…

○これは何という生き物でしょうか？

👉 Frog!

○日本語では？

👉 え～っと…？

○「かえる」です。「あまがえる」といいます。



④ 部活動の様子を紹介（学校案内）

練習を終えた野球部と男子バレー部の有志メンバーがオンライン交流に参加。漢字の意味をクイズとして出題して一緒に考えたり、華麗なスパイクを披露したりと、大変盛り上がりました！
お礼にオーストラリアの生徒たちからマジックの披露があり、本校生徒も驚いていました。



つながるご縁… 『バンクシー切手』が届きました！

『バンクシー切手』 from ウクライナ (R5. 3/29 水)

令和4年度の第3回国際理解教育講話「ウクライナ」の講師、葛西孝久さんを通じて、『バンクシー切手』をいただきました。これはウクライナ将棋道場のイーゴル・ストルメツキーさんが贈ってくださったものです。バンクシーはイギリスを拠点に活動している匿名の芸術家です。2022年11月にウクライナで発表した作品が、ウクライナで切手になりました。これがご縁となってウクライナとの交流が続き、いつかイーゴルさんのウクライナ将棋道場とも国際将棋オンラインマッチができるといいですね。

